



世界へのプレゼントになろう

2015~2016年度
国際ロータリーのテーマ
Be a gift to the world
世界へのプレゼントになろう

2015~2016年度
名古屋瑞穂ロータリー会長のテーマ
輝いて!!行動しよう!!
~Go Go Go~

ROTARY CLUB OF NAGOYA MIZUHO

Weekly Report

創立：1980年(昭和55年)1月10日
会長：伊藤 豪
幹事：梅村 昌孝
クラブ広報委員長：田中 宏
例会日：毎週木曜日 PM12:30~
会場：ヒルトン名古屋

事務局：460-0008
名古屋市中区栄1丁目3-3
TEL：ヒルトン名古屋910号
FAX：052-211-3803
MAIL：052-211-2623
URL：2760_nagoya@mizuho-rc.jp

愛知県立瑞陵高等学校インターラクト設立総会・認証状伝達式



会長挨拶

伊藤豪会長

只今ご紹介に預かりました、名古屋瑞穂RC会長の伊藤豪です。

本日ここに愛知県立瑞陵高等学校IACの設立総会・認証状伝達式を開催いたします。大変お忙しい中、RI2760地区から加藤ガバナー、近藤直前ガバナー、奥田IAC委員長をはじめRC関係者の皆様、ご臨席頂きまして誠にありがとうございます。

また、愛知県立瑞陵高等学校からは、新井校長、篠原教頭をはじめ、担当の先生方やIAC会員の18名の皆様にご臨席、ご参集頂きまして誠にありがとうございます。

このように多くの皆様と共に、設立総会及び認証状伝達式を行うことが出来ることは、提唱クラブである名古屋瑞穂RCの会長として、大変うれしく思うと共に、身の引き締まる思いがします。2760地区内17番目のIACが、本日出来上がったわけであり、これからがスタートです。

インターラクトの名称は、「インターナショナル」(国際的)と「アクション」(行動)と言う2つの語が複合されて出来た名称です。愛知県立瑞陵高等学校IACは、種々プログラムを通して、楽しく意義のある奉仕活動を行なながら、リーダーとしての力を身に付け、国際交流・国際奉仕を目指して頂きたいと思います。

一方、名古屋瑞穂RCはIACの皆様方の奉仕活動を支えると共に、斬新な若いアイデアを頂きながら、共に歩んで行きたいと思っています。

本日、ここにご臨席頂いている皆様方のご指導・ご支援・ご協力を心よりお願い致しまして、簡単ではありますが挨拶とさせていただきます。



ニコボックス

鈴木健司ニコボックス副委員長

- 青少年交換委員会よりおめでとうございます。 黒田 勝基さん
- 岩月 雅章さん
- 本日はおめでとうございます。 東知多RC 青山 五郎さん

インターラクト設立総会

認証状伝達

近藤雄亮直前ガバナーより、愛知県立瑞陵高等学校IAC会長・早川奈沙さんにIAC認証状が伝達されました。



IAC会長挨拶:早川奈沙会長

本日は私達のためにこの様な会を開いて頂き、ありがとうございます。

愛知県立瑞陵高等学校にボランティア同好会が誕生したのは昨年の夏のことでした。少人数でしたが、デイサービスセンターを訪問したり、記念祭で復興支援のための東北物産展を開きました。

この度、名古屋瑞穂RCのご援助を受け、国際交流同好会と共に瑞陵高校IACとして活動できる事となりました。これにより、人數も増えたので、これからは活動の幅も一層広がっていくよう思います。

先日、ロータリークラブの方々のお話を伺い、インターラクトクラブの結成はとても意味のあることだと理解できました。同時に、大変なことになってし



またという不安な気持ちも湧いてきました。

しかし、我が校には杉原千畝大先輩の精神が流れています。私たちはいろいろな活動を通して「自分の良心」を信じ、それを少しでも形にしていきたいと思っています。

まだ分からぬ事が多く未熟な私達ですが、ご指導をよろしくお願ひします。

ガバナー挨拶：加藤陽一ガバナー

伝達式おめでとうございます。新しいIACは、どんな生徒さん達がいるのかなと、皆さんにお会いするのを楽しみにして来ました。

私は瀬戸RC所属ですが、瀬戸にも今、産声が上がりつつあります。過去何年か青少年交換留学生との受け入れを行ってきた、聖カピタニオ女子高等学校です。校長先生も瀬戸RCのメンバーということで、愛知県立瑞陵高等学校の次に新しいIACが出来れば良いと思っています。

IACを維持する事はとても大変な事だと思います。これから名古屋瑞穂RCの皆様と共に、一生懸命取り組んで頂きたいと思います。頑張って下さい。



地区インターラクト委員長挨拶：奥田清仁委員長

本日は、IAC認証状伝達式が盛大に催されています事、お祝い申し上げます。この度、愛知県立瑞陵高等学校IACを提唱された名古屋瑞穂RCにも、敬意を表すと共に、感謝を申し上げます。

IACは国際理解と親善の推進、社会奉仕を通じて地域、会員同士の友情を深める活動を行います。その中で、指導力と人間の高潔さ、他者を助け他者を尊重する事、個人の責任と、懸命に努力する事を学ぶとされております。

これから愛知県立瑞陵高等学校の皆さんはIACの精神を元に立派に成長され、他のクラブに負けないクラブになる事を切に願っております。



愛知県立瑞陵高等学校長挨拶：新井忠校長

愛知県立瑞陵高等学校IACを認証して頂き、IAC設立総会を、この様な大きな席で開催して頂きましたこと、感謝申し上げます。

我が校の卒業生の中に、杉原千畝さんがみえます。先の大戦中にリトアニアの領事館で勤務し、ユダヤ人に自らの意思でビザを発券し、救った「義の人」です。そうした先輩方のDNAを生徒達が受け継ぎ、今日に至っています。

IACを認証して頂いた訳ですが、高校生で未熟であります。私共学校の職員も全力でバックアップしていきます。皆様にもご指導ご支援をお願い致しまして、簡単ではありますご挨拶とさせて頂きます。



懇親会

乾杯挨拶：村上茂登南尾張分区ガバナー補佐

本日は誠におめでとうございます。名古屋瑞穂RCの皆さんもお喜びの事と思います。私もこの場にお招き頂きまして、本当に嬉しく思っております。

日本で最初にIACが出来てから52年後の本日、愛知県立瑞陵高等学校

IACが誕生致しました。これからは名古屋瑞穂RCの皆さんのご指導の下、地域に根ざし、世界理解を深める奉仕活動を目指して頂ければ幸いです。

愛知県立瑞陵高等学校IACの益々のご活躍を祈念すると共に、本日お集まりの皆様のご健勝を祈念して乾杯の挨拶とさせて頂きます。

IAC会員：佐藤茜さん

名古屋瑞穂RCの皆様、IACを作りたいという私達の思いを聞いて頂き、ありがとうございます。本日は、この様な盛大な設立総会を開催して頂きまして、心よりお礼を申し上げます。

私がIACを作りたいと思った理由は、我が校で杉原千畝さんが学ばれていたという事実を知ったからです。私達の尊敬する杉原さんの後輩として、勇気をもって人として正しい行動をする精神を引き継ぎたいと思いました。

また、IACには食物科の仲間が在籍しています。世界文化遺産に和食が登録された事を切っ掛けに、グローバルの繋がりを持つRCで、私達だからこそ出来る国際交流をしていきたいです。



閉会挨拶：梅村昌孝幹事

本日は加藤ガバナー、新井校長をはじめ、たくさんの方々にお集まり頂き、ありがとうございます。無事に認証状伝達式を終える事が出来ますのも皆様のご助力の賜物でございます。

愛知県立瑞陵高等学校の皆様、IAC設立おめでとうございます。皆様の決意を聞きまして、私共も全面的に協力する決意を固めました。皆様のご活躍を心から期待しています。



インタークラブ年次大会



7月20日(祝月)、名古屋国際会議場にて行われたインタークラブ年次大会にて愛知県立瑞陵高等学校IACの紹介をしていただきました。